

Pressekonferenz am 10ten Oktober 2002 anlässlich der gemeinsamen Unterredung der luxemburgischen Ministerin für Familie, soziale Solidarität und Jugend, Frau Marie-Josée Jacobs und der saarländischen Ministerin für Frauen, Arbeit, Gesundheit und Soziales, Frau Dr. Regina Görner

Das Treffen der luxemburgischen und der saarländischen Ministerin an diesem 10 ten Oktober 2002 schliesst sich an an ein gemeinsames Gespräch zwischen beiden Ministerinnen im Herbst letzten Jahres sowie an eine vorhergehende regionale Zusammenarbeit insbesondere im Behindertenbereich. So wurden in den Jahren 1998 und 2001 zwei Freizeitführer für mobilitätsbehinderte Menschen erstellt, welche das Ziel hatten im Bereich der Informationsmittel über behindertengerechte Freizeitangebote eine Lücke zu schliessen. Die beiden zweisprachigen Broschüren weisen Freizeitangebote auf, welche nicht spezifisch auf behinderte Menschen ausgerichtet sind, sondern aufgrund ihrer Zugänglichkeit von jedem Interessenten genutzt werden können.

Gegenstand der diesjährigen Unterredung ist neben Themen aus dem Bereich der Frauenförderung, der Arbeitsmarkt-und Altenpolitik die gemeinsame Erarbeitung einer Broschüre für Luxemburg und das Saarland mit barrierefreien Hotels und Restaurants. Dieses dritte grenzüberschreitende Projekt soll ähnlich wie die beiden ersten in enger Zusammenarbeit mit dem saarländischen ADAC und der luxemburgischen Vereinigung Info-Handicap erstellt werden.